



Une belle expérience

publié le 13/12/2022

Le mercredi 7 Décembre a eu lieu le Cross Académique à Saujon en Charente maritime.

La compétition rassemblait les meilleurs athlètes de la région Poitou Charente dans les catégories Benjamins à Juniors.

Une équipe de Benjamins (élèves de 6ème et 5ème) du collège a réussi à se qualifier pour défendre nos couleurs. Bravo à Clara, Elléa, Léa, Joris, Lou et Gabin qui ont bravé le froid et le parcours sélectif de l'épreuve pour nous représenter.

La marche était un peu haute cette fois ci pour se qualifier pour les finales nationales mais ce fût une belle expérience d'atteindre le niveau régional et de se confronter aux meilleurs de la région.

En pièce jointe quelques photos de la journée.

Encore félicitations !

L'équipe EPS.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.